

PUBLIK

Dandim Malang Batu, Letkol Inf Yuda Sancoyo Ajak Masyarakat Gotong Royong Urus Anak Difabel

Suferi - JABAR.PUBLIK.CO.ID

Oct 16, 2024 - 14:02



Komandan Distrik Militer (Dandim) 0818/Malang-Batu, Letkol Inf Yuda Sancoyo, M.Han.,

MALANG- Komandan Distrik Militer (Dandim) 0818/Malang-Batu, Letkol Inf Yuda

Sancoyo, M.Han., kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat, khususnya anak-anak difabel di wilayah Kabupaten Malang.

Pada kesempatan kali ini, Letkol Inf Yuda Sancoyo menyambangi Yayasan Kartika Mutiara, dalam rangka memberikan dukungan baik secara moril maupun materil yang berlokasi di wilayah Koramil 0818/07 Pakisaji, Kabupaten Malang, pada (10/2024).

Letkol Yuda Sancoyo komitmennya dalam mendukung pendidikan dan kesejahteraan anak-anak difabel di Malang dan Batu.



Yayasan Kartika Mutiara sendiri telah lama 7 aktif dalam mendidik dan membimbing anak-anak berkebutuhan khusus dengan pendekatan yang penuh kasih sayang dan profesionalisme.

“Anak-anak difabel adalah bagian penting dari masyarakat yang harus kita dukung sepenuhnya. Mereka memiliki hak yang sama dalam mendapatkan pendidikan dan perhatian. Kunjungan ini adalah salah satu bentuk dukungan kami agar mereka terus semangat dalam belajar dan meraih cita-citanya,” ujar Letkol Yuda Sancoyo.

Pada kesempatan tersebut, Dandim 0818 juga memberikan bantuan sosial yang diserahkan kepada pengurus yayasan, pendidik, serta para anak-anak yang tergabung dalam yayasan tersebut. Bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban operasional yayasan dan meningkatkan fasilitas belajar bagi anak-anak difabel.

Yayasan Kartika Mutiara yang berdiri sejak beberapa tahun lalu ini telah menjadi tempat bagi anak-anak difabel untuk belajar dan mengembangkan potensi diri. Pihak yayasan mengucapkan rasa terima kasih yang mendalam atas kunjungan serta perhatian yang diberikan oleh Dandim 0818.

“Terima kasih kepada Bapak Dandim dan jajaran TNI yang telah hadir dan memberikan dukungan. Bantuan ini sangat berarti bagi kami untuk terus

memberikan yang terbaik bagi anak-anak di sini,” kata salah satu pengurus yayasan.

Kunjungan ini menjadi salah satu bagian dari program kemanusiaan Kodim 0818/Malang-Batu dalam rangka mendekatkan diri kepada masyarakat serta terus hadir memberikan bantuan kepada mereka yang membutuhkan.

Dengan adanya perhatian seperti ini, diharapkan akan semakin banyak pihak yang peduli terhadap pendidikan anak-anak difabel, sehingga mereka dapat tumbuh dan berkembang dengan baik di tengah-tengah masyarakat. ***